

Mujer alcoholizada se mata por escapar de un control

Muy pocos controles de alcoholemia comparados con países seguros

Sucedió en Centenario, Neuquén, el domingo pasado, al mediodía. La mujer, Patricia González (54), conducía un Peugeot 207, cuando fue detenida para un control de alcoholemia. El resultado fue positivo, con 2,8 de alcohol en sangre. Mientras los efectivos le explicaban que le retendrían el vehículo, la mujer arrancó intempestivamente y escapó del control vehicular, pero unos kilómetros después, perdió el control del vehículo, que se salió de la ruta y volcó, resultando ella despedida y aplastada por su propio coche, falleciendo en el acto. *

Este triste hecho pone en evidencia los devastadores efectos del alcohol al volante y la necesidad de intensificar los controles de alcoholemia y de sancionar severamente a los infractores.



*Fuente y foto: Portal Río Negro

Pocos controles en Argentina

Los países exitosos en reducir la conducción alcoholizada realizan enormes cantidades de controles de alcoholemia cada año. Algunos ejemplos del informe del Consejo Europeo de Seguridad en el Transporte (ETSC):

Controles de alcoholemia por año comparativo por países

- Polonia 444 cada mil habitantes 16.858.680 controles
- 204 cada mil habitantes 1.811.520 controles Austria
- Finlandia 170 cada mil habitantes 938,740 controles
- España 147 cada mil habitantes 6.928.110 controles
- Francia 139 cada mil habitantes 9.347.750 controles
- 1.285.000 controles Suecia 125 cada mil habitantes
- Argentina 14 cada mil habitantes 651.500 controles

Datos del informe de ETSC (Consejo Europeo de Seguridad en el Transporte) durante 2019. Argentina estimado 2021.





Cómo afecta el alcohol a la conducción

El alcohol al volante mata:

Efectos sobre el comportamiento y tiempos de eliminación (varón adulto de 73 kg)









